

輝く 恵那人

201人目

HUMAN WATCH



明智町宮町
みやけ ゆうすけ
三宅 悠介さん 32歳

□プロフィール
畳製作技能士1級。災害時に全国の畳店から避難所に新しい畳を無料で届ける「5日で5000枚の約束」プロジェクトに参加。休日は、3人の息子と散歩するのが楽しみ。

畳の良さを伝えたい 県代表として技能グランプリに出場

日本の伝統的な敷物「畳」。三宅さんは4代続く畳屋の若き主として、需要が減っている畳の普及に力を入れている。その一つとして、技能の向上と振興などを目的とする第31回技能グランプリに、県代表として出場した。畳製作の部としては12年ぶり、「この業界にとって少しでも明るいニュースになれば」と思い挑戦した。自分の実力を試す良い機会になった」と話す。

三宅さんは、自宅を兼ねた工場で働く父の姿を見て育ち、小学校高学年で家業を継ぐことを意識した。工業高校で建築を学ぶと、京都の職業訓練校へ進んだ。日中は、学校から紹介された畳屋で働き、週に2日、夜間授業で畳に関する知識や技能を身に付けた。畳製作に必要な国家資格を取得し、卒業と同時に地元へ戻ることも考えた。しかし、畳文化が根付く京都でもっと学びたいという思いが強くなり、その後も2軒の畳屋で修行を続けた。「同じ京都でも仕事の仕方が全く違い、それぞれから多くを学んだ。働いた経験が今に生きている」と当時を振り返る。

地元には8年前に戻ってきた。これから家族で頑張ろうと話していた矢先、父が病に倒れ、数年後に他界。早々に家業を継ぐことになった。まだまだ教えて欲しいことがあったが叶わなかった。家族や周りに支えられ、仕事が安定した今は、業界の振興を考えている。畳に安らぎを感じる人は多く、「お客様に畳の良さを伝えるのが畳屋の仕事。畳屋が頑張ることと、材料となる植物、い草の生産者などと、良い畳の見分け方や、部屋の使い方に関わった提案など、客の立場から伝えるようにしている。」



▲針を使って畳を丁寧に縫い上げる三宅さん



はじめまして
えなっ子
出生おめでとう
(5/16～6/15届出分)

()は保護者

<p>1歳おめでとう！市川家の宝物☆これからもすくすく元気に育ってね♪</p>  <p>市川美呼ちゃん 大井町 父 達也さん 母 小夕里さん</p>	<p>いつも笑顔と元気をありがとう！大きく元気に育ってくれて嬉しい♡</p>  <p>市川煌夏くん 大井町 父 晋太郎さん 母 沙織さん</p>	<p>1歳おめでとう♡姉妹仲良く、これからたくさん笑顔をを見せてね♡</p>  <p>辻結望ちゃん 大井町 父 智弘さん 母 愛都さん</p>	<p>1歳おめでとう♪たくさん遊んで、たくさん食べてすくすく育ってね♡</p>  <p>魚住直雅くん 大井町 父 和久さん 母 亜希美さん</p>
<p>1歳おめでとう！笑顔いっぱい風ちゃん！元気に大きくなってね♪</p>  <p>松村風花ちゃん 明智町 父 晋吾さん 母 亜希子さん</p>	<p>1歳おめでとう♪生まれてくれてありがとう。笑顔で元気に育ってね☆</p>  <p>森川明奈ちゃん 武並町 父 孝裕さん 母 富士香さん</p>	<p>1歳おめでとう☆元気にいっぱいおしゃべりなひなりが大好き♡</p>  <p>柴田陽菜莉ちゃん 長島町 父 凌馬さん 母 佑美さん</p>	<p>その笑顔でみんな毎日幸せだよ♡</p>  <p>平野莉穂ちゃん 明智町 父 悠造さん 母 穂実さん</p>

7歳になりました

7月生まれ



8月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。①お子さん1人で写った、顔全体と胸から上が入っている写真 ②住所(町名まで) ③氏名(ふりがな) ④生年月日 ⑤性別 ⑥電話番号 ⑦両親の氏名(ふりがな) ⑧32字以内のコメント ⑨ケーブルテレビ放映の可否を、7月15日(木)までに電子メール (info@city.ena.lg.jp) か申し込みフォームで申し込みください。土日祝を除き3日以内に掲載可否を連絡します。掲載は先着8人までです。申し込みフォーム▶



右見て左見て、もう一回、右見て

武並こども園



ひまわり組(年長) 水野 実央莉ちゃん

車に乗ったら、今日教えてもらったように「カチッ」と音がするまでシートベルトが締まっているか確認します。道路を渡るときも、車が来ていないか右と左をちゃんと見て、手を上げて、安全に気を付けて渡ります！

梅雨の晴れ間がのぞいた6月10日、市交通指導員による交通安全指導が行われました。まずは遊戯室で、信号の約束、車に乗るときと外を歩くときの注意点を学びました。その後は園庭に出て、横断歩道の渡り方を一人ずつ実践。指導員の「横断歩道の前でピタッと止まる、右手をしっかりと上げましょう」という言葉に、園児たちは真剣な表情でうなずき、手を上げて渡りました。シートベルトの重要性も教えてもらい、「自分の命を守る」交通安全と交通ルールを学ぶことができました。

